



## Rechtzeitig vor dem ersten Heimspiel

am vergangenen Samstag sind die neuen Trikots des Frauenfußball-Hessensligisten SV Anraff fertig geworden. Gesponsert hat sie die Waldecker Bank. Vorstand Karl Oppermann und Bernd Lückel, Leiter der Niederlassung Giflitz der Bank, stellten das neue Outfit gemeinsam mit dem Team und den Trainern vor.

am vergangenen Samstag sind die neuen Trikots des Frauenfußball-Hessensligisten SV Anraff fertig geworden. Gesponsert hat sie die Waldecker Bank. Vorstand Karl Oppermann und Bernd Lückel, Leiter der Niederlassung Giflitz der Bank, stellten das neue Outfit gemeinsam mit dem Team und den Trainern vor.

Foto: Hermann Sonderhüsken